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芝浦工業大学後援会 常任幹事会議事録 

  

 

日   時   2023年 8月 20日（日）15：00～18：00 

開 催 場 所  芝浦工業大学豊洲キャンパス本部棟 2304 教室及び Zoom会議システムにて実施 

出 席 者 （対面）宮本明彦、横溝聡、深井弘志、加藤千里、大越雅也、澁谷弘枝 

           (オンライン) 朝火里津子、玉川祐之、和田清美、田本敬一、鬼崎充司、寺岡薫、東久子、 

           竹中知身、佐藤正樹（代理) 

           （欠席者）増田高夫、北條勝彦 、渡部麻弥、堀江顕 

議事録署名人 玉川祐之、東久子 

 

1. 検討事項 

① 旅費交通費規程の検討 

② 支部予算の検討 

 

 

1. 検討事項 

① 旅費交通費規程の検討 

現在後援会には旅費交通費規程が定められてなく、以前から都度の判断を纏めたマニュアル

に依ってきた。今年度、会則改定により本部と支部の一体化が図られるため、本部と支部共通

の規程を制定し、事務局の負担を軽減すると共に、役員間の公平化を図る。 

【添付資料】 旅費交通費規程（案） 

 

 旅費交通費規程について、検討をお願いします。 

 

 

□ 宮本会長より臨時常任幹事会について説明後、添付資料をもとに、大越監査役より説明あり 

【東四国支部長】 

高速代の支給はもうないのか？四国は移動が不便。バス・特急使用よりも、自家用車での移動の

ほうが料金も安く、時間もかからない。 

【大越監査役】 

いつから高速代の支給が認められていたのか？ 

【東四国支部長】 

2 代前の支部長時代から支給が認められていた。 

【横溝副会長】 

事故があった際のことが気になる 

【大越監査役】 

公共交通機関の使用に問題があるなら自家用車も選択肢に入るのでは？ 

安全の問題。後援会活動のために事故があってはならない。 

車検証・保険証書の写し・免許の写しを事務局に事前にだす。  

どこからどこに移動するといった明細も併せてだす。 

イベント保険は入っている。  

【加藤副会長】 

イベント保険には加入しているが自動車事故は含まれない 

【横溝副会長】 
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特別に対応。規定外となるため。 

【大越監査役】 

現実に何年も運用している。当時の事務局が判断している。 

その都度、申請をだす。杉山部長と相談 

【玉川常任理事】 

7 条の規定外事項になるのでは？【後援会で保障は出来ない。自己責任で時間的メリットをとる。】 

【横溝副会長】 

今まで通りに認めるが、何が必要かはこちらで整理する 

【加藤副会長】 

いったん本部で預かる 

 

 

② 支部会計について 

１） 現在、支部会計に関する規程がないために、６支部それぞれ統一された会計基準がない。 

２） 本部会計監査において、支部会計のみ帳票類、証憑類の監査が出来ない状態になって

いる。各支部で予算設定や支払基準等にバラつき等があるため、現在の年度末の会計報

告では内容の確認が出来ない。 

３） 今後、支部活動の活性化、効率化を進めていくために、無駄な支出を抑えて有効に予

算の執行をする必要がある。 

今後の支部会計業務が円滑に進められるように、支部予算および支部業務についてマニュ

アル化し、全体で共有したいと思います。 

【添付資料】 支部会計規程（案） 

 

 支部会計規程について、検討をお願いします。 

 

□ 添付資料をもとに、大越監査役より説明あり 

【東四国支部長】交通費のレシートをすべて張るとあるが、IC カードはどうすれば？ 

 【大越監査役】こちらで作成する「交通費精算書」を提出する。 

  飛行機・新幹線の領収書などは 3 か月ごとに提出をしてほしい。 

【田本北海道支部長】支部幹事会のお店（会場）を閉めている時間帯に 

時間貸しで幹事会をし、その後に同じお店で懇親会を行うがこれは規程外なのか？ 

（場所代として営業時間前に 1 時間、営業後 2 時間懇親会） 

【大越監査役】会場費として 5000 円を限度に払うことが可能 

【加藤副会長】会場費として別に領収書を切ってもらうことは必須 

【佐藤東北副支部長】第 3 条、校友会の総会の件、会費の記載があっても、会費とは別にご祝儀を

1 万円払っていた。今後は会費の記載があった場合は、追加でご祝儀を払わなくても良いか 

【大越監査役】会費以外の支払いはなし。領収書がない場合は、招待状の写しを代わりに提出。 

支部が払ったご祝儀については、事務局が後日支部に支払っていると聞いている。←ご祝儀つい

ては、支部事務補助費から支部で支払い、事務局支払いなし。本部エリアは事務局より支払い。 

【鬼崎東海支部長】第 2 条 3 項について、5000 円では探せない。1 時間 9000 円ほどになってしま

う。1 人 500 円とかにしてもらえないか。 

【大越監査役】引き上げることも可能。 

【深井副会長】東海のケースは例外になるのであれば、東海の個別事情を鑑み例外とするのが良

いのでは？ 

【加藤副会長】インスタベースを利用すれば、安く借りられるのではないか。調べて個別にお答えす

る。 



3 / 3 

【大越監査役】支部長・副支部長・会計・監査、実質的には、支部監査役の印をもらうか事務局と検

討する。 

ここで皆さんに議論していただいた内容を幹事会で決定する。そこで新たな話はない。 

【田本北海道支部長】お土産原則禁止について、過去 2 回お菓子を持っていったが、止めた方が

良いか？支部のお金は使っていません。 

【大越監査役】お気持ちだけでよい。 

【横溝副会長】田本さんのポケットマネーから出ていると思うが、後援会費から出ているのかグレー。 

次の方や他の支部の負担になるため。 

【佐藤東北副支部長】旅費交通費規程 第 4 条の 1 地域交流会などの 1 泊も含まれるか 

【大越監査役】含まれる 

【佐藤東北副支部長】堀江支部長より、支部役員の名刺について、支部長以外の名刺はどうされて

いるのか？後援会バッチも全員にわたるのか？←支部長の名刺のみ事務局支払い。本部は三

役のみ作成。バッチは在庫ありのため、幹事全員に提供可能。 

【横溝副会長】地域交流会で必要では？ 

【田本北海道支部長】他の支部幹事に確認したが、欲しいといった方がいなかった。 

【鬼崎東海支部長】支部長以外は、東海支部の予算で支払い。 

【竹中九州・沖縄支部長】名刺について、支部長以外の見積を依頼したが、金額が高い。 

【大越監査役】名刺については、事務局と相談する。 

【竹中九州・沖縄支部長】芝祭販売予定の試食用の商品は支部費からの支払いは認められないの

か？ 

 【加藤副会長】芝祭は 1 支部 7 万くらいの予算。その中で試食代をまかなってもらう。 

【竹中九州・沖縄支部長】地域交流会の視察費用は？ 

【大越監査役】視察費用は認めない 

【寺岡中国支部長】9 月 3 日にお昼に支部幹事会を行う（地域交流会と芝祭について）。 

1600 円のランチを希望したら、伝票に自己負担額を記入とあるが？ 

お店の領収書は支払った金額でもらう。 

【大越監査役】フォーマットを事務局が作成し提供する。 

【深井副会長】場合によっては書き加えることもある。詳細は定型様式を見ればわかるようにする。 

【和田常任幹事】8/26 父母懇談会トークルーム参加、名刺・バッチももらっていない。 

トークルームの際、名刺・バッチを使用するのか？ 

【大越監査役】使用はしない。 

 

以上 

 

 

会     長 宮本 明彦（2023 年 10 月 10 日 確認） 

議事録署名人 玉川 祐之（2023 年 9 月 26 日確認） 

   議事録署名人 東  久子（2023 年 9 月 27 日確認） 


	 旅費交通費規程について、検討をお願いします。
	 支部会計規程について、検討をお願いします。

